

PCR decide mantener la calificación de “AA+” con perspectiva ‘Estable’ a la Fortaleza Financiera de Banco de Machala S.A.

Ciudad de Quito (junio 30, 2022) En comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó por unanimidad mantener la calificación de “AA+” a la **Fortaleza Financiera de Banco de Machala S.A.**, con corte de información al 31 de marzo de 2022. La calificación se sustenta en la trayectoria y posicionamiento de la institución dentro del sector financiero de bancos privados en el Ecuador. Paralelamente, la decisión se fundamenta en el control de la cartera problemática, misma que benefició a sus indicadores de morosidad y cobertura, ubicándolos en posiciones favorables en un comparativo interanual. Además, se resalta el control de los gastos operacionales, mismos que permitieron un crecimiento del resultado operacional y por consiguiente de la utilidad neta, beneficiando a sus indicadores de rentabilidad al crecer con respecto a su corte similar; sin embargo, se sitúan por debajo del sistema. Finalmente, se resalta el fortalecimiento de su patrimonio al crecer anualmente; no obstante, se ubica levemente por debajo del sistema.

Banco de Machala S.A., cuenta con una amplia trayectoria en el sistema financiero ecuatoriano, inició sus operaciones el 16 de julio del año de 1962 en la ciudad de Machala, capital de la provincia de El Oro con la finalidad de contribuir al desarrollo de las actividades productivas de la provincia, misma que es la mayor productora de banano del país. En la actualidad, la institución cuenta con cincuenta y nueve años de fundación en el mercado y se ha convertido en una institución de alcance nacional.

Posición competitiva

Banco de Machala S.A. se encuentra en el segmento de Bancos medianos del país y se ubica en la décima posición respecto al total de activos del sistema, con una participación de 1,84% contabilizando al mes de marzo 2022 en US\$ 984,30 millones. De igual manera, la entidad ocupa la posición número diez y doce del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 1,90% y 1,34% respectivamente. Adicionalmente, para la fecha de corte de la información Banco Machala S.A., con referencia a los resultados obtenidos totaliza en US\$ 1,27 millones, situándose en la posición número trece del ranking con el 0,87%.

Estrategias corporativas 2022 - 2024

Los objetivos estratégicos planteados para el presente año con fecha de culminación al cierre de 2024 son:

- Mejorar la eficiencia y la rentabilidad.
- Incrementar los ingresos y la participación de mercado.
- Implementar un sólido proceso gerencial moderno, efectivo y eficiente.
- Impulsar la Inclusión Financiera.

Información de contacto:

Econ. Alexandra Cadena
Analista Principal
acadena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.